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平
へい

成
せい

27年
ねん

度
ど

第
だい

６回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

地域
ちいき

を育
はぐく

むまちづくり部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

28年
ねん

２月
がつ

23日
にち

（火
か

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

 委
い

員
いん

 ６名
めい

    新井
あら い

一成
かずなり

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸村
とむ ら

正房
まさふさ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

、藤村
ふじむら

稔
みのる

 欠席
けっせき

 赤間
あか ま

靖夫
やす お

、金岩
かないわ

勇夫
いさ お

、深瀬欣之
ふか せ き ん の

助
すけ

1 開会
かいかい

事務局
じむきょく

＜会議
かい ぎ

の成立
せいりつ

、会議
かい ぎ

の公開
こうかい

、会議
かい ぎ

の事前公表
じぜんこうひょう

、会議録
かいぎろく

の摘録公表
てきろくこうひょう

、摘録
てきろく

の

確認
かくにん

、写真撮影
しゃしんさつえい

を説明
せつめい

、傍聴
ぼうちょう

の有無
う む

の確認
かくにん

、配布資料
はいふしりょう

の確認
かくにん

＞

2 部会長
ぶかいちょう

挨拶
あいさつ

 ・戸村部会長
とむらぶかいちょう

が挨拶
あいさつ

をした。

3 議題
ぎだ い

（1）第
だい

５期
き

川崎区
かわさきく

区民会議調査
くみんかいぎちょうさ

・審議課題等
しんぎかだいとう

について

  ア 「地域
ちい き

を育
はぐく

むまちづくり部会
ぶか い

」審議課題
しん ぎ か だ い

について（資料
しりょう

１）

  イ 「地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりのすすめ（案
あん

）」について（参考
さんこう

資料
しりょう

２）

  ウ 「公園
こうえん

づくり５カ条
かじょう

（案
あん

）」について（参考
さんこう

資料
しりょう

４）

  エ 第
だい

５期
き

川崎区
かわさきく

区民会議最終報告書
くみんかいぎさいしゅうほうこくしょ

（案
あん

）について（資料
しりょう

２）

  オ 審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

３）

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

１、２、３、参考資料
さんこうしりょう

１、２、３、４、その他
た

資料
しりょう

について説明
せつめい

＞

●審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

1：防災対策
ぼうさいたいさく

の充実
じゅうじつ

＜地域
ちい き

で防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりを推進
すいしん

するための「（仮
かり

）地域防災
ちいきぼうさい

安全
あんぜん

マップ
ま っ ぷ

づくり

のすすめ」の作成
さくせい

＞ 

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 参考
さんこう

資料
しりょう

２「みんなで作
つく

る！地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりのすすめ（案
あん

）」

について確認
かくにん

したいと思
おも

います。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 「役割別
やくわりべつ

チェックリスト
ち ぇ っ く り す と

」の避難
ひな ん

施設
しせ つ

の中
なか

に、駐 車 場
ちゅうしゃじょう

がありますが、

3.11 のときに地震
じし ん

で自動車
じどうしゃ

が動
うご

いたということを聞
き

いたことがあります。

駐 車 場
ちゅうしゃじょう

を避難
ひな ん

施設
しせ つ

と位置
い ち

付
づ

けるのは危険
きけ ん

だと思
おも

います。
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藤村
ふじむら

委員
いい ん

 自動車
じどうしゃ

はガソリン
が そ り ん

を積
つ

んでいるので、延焼
えんしょう

した場合
ばあ い

にとても危険
きけ ん

で

もあります。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 駐 車 場
ちゅうしゃじょう

は削除
さくじょ

したいと思
おも

います。また、「広場
ひろ ば

」は広
ひろ

い空間
くうかん

とし

て定義
てい ぎ

していますが、一時
いっとき

避難
ひな ん

場所
ばし ょ

と重
かさ

なる部分
ぶぶ ん

がありますので、広場
ひろ ば

（広
ひろ

い

空間
くうかん

）自体
じた い

を削除
さくじょ

したいと思
おも

います。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

p.14、p.15の実際
じっさい

に作
つく

ったマップ
ま っ ぷ

はカラー
か ら ー

刷
ず

りにできませんでしょ

うか。ポストイット
ぽ す と い っ と

に書
か

いている文字
も じ

が見
み

えなくなってしまっています。

事務局
じむきょく

 カラー
か ら ー

刷
ず

りについては、検討
けんとう

はさせていただきますが、予算
よさ ん

の関係
かんけい

で難
むずか

しい状 況
じょうきょう

です。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

p.16のまち歩
ある

きマップ
ま っ ぷ

のまとめは、凡例
はんれい

を増
ふ

やして見
み

やすくして欲
ほ

しいと思
おも

います。

藤村
ふじむら

委員
いい ん

 凡例
はんれい

は、災害時
さいがいじ

に役立
やく だ

つという視点
して ん

で、優先度
ゆうせんど

の高
たか

いものから順
じゅん

に並
なら

べて欲
ほ

しいと思
おも

います。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

p.11、p.12は当日
とうじつ

配布
はい ふ

した参考
さんこう

資料
しりょう

なので、一番
いちばん

後
うし

ろに持
も

っていっ

た方
ほう

が良
よ

いと思
おも

います。大島地区
おお し ま ち く

の実施結果
じっ し け っ か

が p.8 p.10にあり、その後
うし

ろに

作成
さくせい

したマップ
ま っ ぷ

（p.13 p.16）があった方
ほう

が分
わ

かりやすいです。

●審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

2：子
こ

どもの遊
あそ

び場
ば

づくり 

＜子
こ

どもが自由
じゆ う

に自然
しぜ ん

とふれあえる場
ば

の確保
かく ほ

・創出
そうしゅつ

＞ 

＜公園
こうえん

の管理
かん り

・運営
うんえい

のあり方
かた

の検討
けんとう

＞

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 参考
さんこう

資料
しりょう

４「川崎区
かわさきく

公園
こうえん

づくり５カ条
かじょう

（案
あん

）」について確認
かくにん

したい

と思
おも

います。

委員
いい ん

一同
いちどう

 特
とく

にご意見
いけ ん

なし。

●第
だい

５期
き

川崎区
かわさきく

区民会議最終報告書
くみんかいぎさいしゅうほうこくしょ

（案
あん

） 

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 資料
しりょう

２「第
だい

５期
き

川崎区
かわさきく

区民会議
くみ ん か い ぎ

報告書
ほうこくしょ

（案
あん

）」について確認
かくにん

してい
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きたいと思
おも

います。

＜みんなで作
つく

ろう防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

！ 

地域住民
ちいきじゅうみん

による手作
てづ く

り防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

の普及
ふきゅう

・啓発
けいはつ

 ＞

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長
ちょう

p.８「④成果物
せいかぶつ

の活用
かつよう

・普及
ふきゅう

・啓発
けいはつ

」の部分
ぶぶ ん

で、冊子
さっ し

「みんなで作
つく

る！地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりのすすめ」の表紙
ひょうし

だけの掲載
けいさい

では意味
い み

がないのでは

ないでしょうか。大島地区
おお し ま ち く

防災
ぼうさい

まち歩
ある

きで作成
さくせい

したマップ
ま っ ぷ

の成果物
せいかぶつ

を入
い

れては

どうでしょうか。

  また、p.８「④成果物
せいかぶつ

の活用
かつよう

・普及
ふきゅう

・啓発
けいはつ

」が重要
じゅうよう

な部分
ぶぶ ん

のため、ボリューム
ぼ り ゅ ー む

を増
ふ

やして欲
ほ

しいと思
おも

います。

  冊子
さっ し

「みんなで作
つく

る！地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりのすすめ」の中身
なか み

は、報告書
ほうこくしょ

に

は掲載
けいさい

されないのでしょうか。

事務局
じむきょく

 ページ
ぺ ー じ

数
すう

が多
おお

いため、全
すべ

てを掲載
けいさい

することは難
むずか

しいです。大島地区
おお し ま ち く

で

作成
さくせい

したマップ
ま っ ぷ

の成果物
せいかぶつ

は入
い

れたいと思
おも

います。

＜いざという時
とき

に備
そな

えて 

  『わたしの防災手帳
ぼうさいてちょう

』を活用
かつよう

した家族防災会議
かぞくぼうさいかいぎ

の普及
ふきゅう

・啓発
けいはつ

 ＞

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長
ちょう

p.９「わたしの防災
ぼうさい

手帳
てちょう

」を A４で掲載
けいさい

することは可能
かの う

でしょう

か。やはり大
おお

きく掲載
けいさい

されていた方
ほう

が良
よ

いと思
おも

います。

藤村
ふじむら

委員
いい ん

 「わたしの防災
ぼうさい

手帳
てちょう

」は、事務局
じむきょく

で町内会
ちょうないかい

に配布
はい ふ

するのでしょうか。

それとも、各
かく

町内会
ちょうないかい

がそれぞれダウンロード
だ う ん ろ ー ど

して使
つか

っていくのでしょうか。

事務局
じむきょく

 「わたしの防災
ぼうさい

手帳
てちょう

」は A４、２頁
ぺーじ

で入れたい
い    

と思
おも

います。また、色紙
いろがみ

で印刷
いんさつ

する程度
てい ど

であれば、事務局
じむきょく

で印刷
いんさつ

して、町内会
ちょうないかい

等
など

の集
あつ

まりがある時
とき

に

周知
しゅうち

・配布
はい ふ

をしていきたいと思
おも

います。

藤村
ふじむら

委員
いい ん

 パソコン
ぱ そ こ ん

が使
つか

えず、ダウンロード
だ う ん ろ ー ど

できない町内会
ちょうないかい

もあるので、配慮
はいりょ

し

ていただきたいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 また、区民会議
くみ ん か い ぎ

委員
いい ん

の皆様
みなさま

も、皆様
みなさま

が所属
しょぞく

される団体
だんたい

等
とう

の集
あつ

まりでの

積極的
せっきょくてき

な配布
はい ふ

に御協力
ごきょうりょく

いただければと思います
お も    

。事務局
じむきょく

で必要
ひつよう

部数
ぶす う

を用意
よう い

さ

せていただきますので、お声
こえ

掛
が

けください。
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岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 「わたしの防災
ぼうさい

手帳
てちょう

」のみを配布
はい ふ

するのではなく、今
いま

までに川崎区
かわさきく

や川崎市
かわさきし

が作成
さくせい

した防災
ぼうさい

関連
かんれん

の資料
しりょう

等
など

も一緒
いっしょ

に配布
はい ふ

すると効果的
こうかてき

だと思
おも

いま

す。

＜公園
こうえん

づくり５カ条
かじょう

誰
だれ

もが楽しく
た の   

、安全
あんぜん

・安心
あんしん

に遊べる
あ そ   

賑
にぎ

わいのある公園
こうえん

を

目指
め ざ

して ＞

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長
ちょう

p.11「（ウ）提言
ていげん

内容
ないよう

の検討
けんとう

」については、内容
ないよう

や目的
もくてき

をもう少
すこ

し

加筆
かひ つ

し、ボリューム
ぼ り ゅ ー む

を増
ふ

やしてもらいたいと思
おも

います。例
たと

えば、タイトル
た い と る

を

「（ウ）公園
こうえん

づくりに向
む

けた提言
ていげん

内容
ないよう

の検討
けんとう

」としたり、文章
ぶんしょう

を「 、基本的
きほんてき

な理念
りね ん

を整理
せい り

し、機能
きの う

・構成面
こうせいめん

と管理
かん り

・運用面
うんようめん

からまとめることとし、 」と

したり、加筆
かひ つ

等
など

をお願
ねが

いします。

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長
ちょう

p.12の「禁止看板
きんしかんばん

の画像
がぞ う

」は、悪
わる

い例
れい

ではなく、良い
よ  

例
れい

があれば、

掲載
けいさい

したいと思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 良
よ

い事
じ

例
れい

の画像
がぞ う

を掲載
けいさい

することは良
よ

いアイデア
あ い で あ

だと思
おも

います。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 事務局
じむきょく

の方
ほう

で、良
よ

い事
じ

例
れい

は何
なに

かありますでしょうか。

事務局
じむきょく

 今
いま

は思
おも

い付
つ

きませんが、探
さが

してみたいと思
おも

います。

藤村
ふじむら

委員
いい ん

p.13に「海風
うみかぜ

の森
もり

へ遊
あそ

びに来
き

ませんか？」とコラム
こ ら む

的
てき

に掲載
けいさい

していま

すが、アクセス
あ く せ す

方
ほう

法
ほう

も掲載
けいさい

があると分
わ

かりやすいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 了解
りょうかい

しました。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 季節
きせ つ

によっての見頃
みご ろ

となる花
はな

や木
き

の説明
せつめい

も記載
きさ い

すると行
い

ってみよう

と思
おも

うかもしれません。

＜みんなで進
すす

める交通安全対策
こうつうあんぜんたいさく

区民会議
くみ ん か い ぎ

も一緒
いっしょ

に行動
こうどう

します！ ＞

委員
いい ん

一同
いちどう

 特
とく

にご意見
いけ ん

なし。
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（2）その他
た

副
ふく

区長
くちょう

 長時間
ちょうじかん

にわたりご議論
ぎろ ん

お疲
つか

れさまでした。最終
さいしゅう

報告書
ほうこくしょ

（案
あん

）について、

この場
ば

ですぐにご意見
いけ ん

を出せない場合
ばあ い

もあると思
おも

いますので、また中身
なか み

をご

確認
かくにん

いただき、何
なに

かあれば２月中
がつちゅう

を目処
め ど

に事務局
じむきょく

までご連絡
れんらく

いただければと

思
おも

います。

  本日
ほんじつ

はありがとうございました。

午後
ご ご

７時
じ

50分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


